

JUMELAGE: ein "Auslaufmodell" ? Von wegen !!!

Geltendorf freut sich auf 55 (!) franz. Gäste: 30. Juli - 6. August 2018

Groß ist die Freude darüber, am Abend des 30. Juli 53 franz. Gäste aus der Partnergemeinde Saint-Victor auf dem Kirchplatz in die Arme schließen zu dürfen! Mit Bruno Dubanchet und dem franz. Seelsorger, Père Louis Tronchon, die ab Freitag mit von der Partie sein werden, sind es sogar 55! Denn wenn man sich zwei Jahre nicht mehr gesehen hat, dann gibt es jede Menge zu erzählen... auf Deutsch, Französisch oder Englisch.

Der Deutsch-Französische Freundeskreis (DFFK) dankt schon an dieser Stelle allen Gastgebern ganz herzlich für ihre Bereitschaft, Gäste bei sich aufzunehmen.

Gastfreundschaft - ein hohes Gut, das auch in der Bibel immer wieder hervorgehoben wird - bedeutet Austausch und nicht zuletzt persönliche Bereicherung. Beide Seiten werden reich beschenkt!

Der DFFK hat folgendes abwechslungsreiche Programm erstellt, Sie alle können, z.B. falls noch Plätze im deutschen Bus frei sind, gerne an allen Begegnungen teilnehmen.

Die Gäste treffen zwischen 18 und 19 Uhr am 30. Juli in Geltendorf ein (Kirchplatz) und nehmen in ihren Gastfamilien das Abendessen ein.

Am Dienstag, den 31. Juli findet der Ausflug nach Füssen statt mit einer Stadtführung und die Franzosen sind unsere Gäste im Restaurant.

Am Mittwoch, 1. August, ist der Vormittag frei. Um 14 Uhr beginnt in St. Ulrich/Eresing die Kirchenführung, unter der sachkundigen Leitung von Herrn Resch. Bei schönem Wetter ist ein Spaziergang zur Ulrichskapelle geplant. Anschließend findet am Bürgerhaus Geltendorf das Picknick statt.

Am Donnerstag, 2. August, brechen alle zum Ausflug an den Walchensee auf. Am Kochlsee werden wir von den Franzosen ins Restaurant eingeladen. Die Rückfahrt geht über Kloster Ettal, evtl. mit Besuch der Bayer. Landesausstellung.

Am Freitag, den 3. August steht München auf dem Programm, die Abfahrt ist gegen 10.30 Uhr (S-Bahn).

Der Samstag Abend steht im Bürgerhaus ganz im Zeichen der Dt-Franz. Freundschaft, mit Musik und Tanz.

Traditionell beginnt der Sonntag mit der dt-franz. Friedensmesse in den Hl. Engeln:

Konzelebration durch Pfarrer Wagner, Pfarrer Schneider und Père Tronchon. Im Anschluss daran lädt die politische Gemeinde zum Aperitiv und Mittagessen im Gasthof Hartl (Türkenfeld) ein. Denn die Jumelage ist kein Privatverein, sondern die offizielle, 1969 geschlossene, Partnerschaft zwischen den beiden Pfarreien und politischen Gemeinden. 2019 wird sie 50 Jahre alt, die offizielle Feier wird allerdings erst 2020 in Saint-Victor stattfinden.

Am Montag, den 6. August heißt es für die Gäste gegen 8 Uhr am Kirchplatz Abschied zu nehmen.

Der DFFK lädt alle Angehörigen der gesamten PFARREIENGEMEINSCHAFT herzlich ein, an den genannten Veranstaltungen, besonders am Festgottesdienst (10 Uhr), teilzunehmen! Freuen wir uns auf Tage der gelebten deutsch-französischen Freundschaft im August !

Ewald Giebisch, Sprecher des DFFK